

Von: kontakt.rnl.rb@strassen.nrw.de
An: [REDACTED]
Cc: [Peinelt Norina](mailto:Peinelt.Norina)
Betreff: AW: Radweg von Blombacher Brücke nach Oberbarmen
Datum: Dienstag, 1. Dezember 2020 13:31:04

ACHTUNG: Diese E-Mail stammt von außerhalb der Organisation. Besondere Vorsicht beim Klicken auf Links oder Öffnen von Anhängen!

Sehr geehrte [REDACTED]

zuständigkeitshalber wurde Ihre E-Mail an den Landesbetrieb Straßenbau NRW weitergeleitet.

Zunächst einmal danken wir Ihnen für Ihre Nachricht. Die Straßenmeisterei bemüht sich nach Leibeskräften mit den zur Verfügung stehenden Mitteln diesen Radweg - und auch alle weiteren Radwege im entsprechenden Zuständigkeitsbereich - zeitnah vom Laub zu befreien und auch freizuhalten. Leider ist dies zu dieser Jahreszeit eine wahre Sisypusarbeit. Dem hohen Anspruch der Radwege ist dabei kaum gerecht zu werden.

Wir bedauern, Ihnen keine positivere Rückmeldung geben zu können und entschuldigen die entstehenden Umstände.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

Ihr Kontakt-Team Rhein-Berg

Landesbetrieb Straßenbau.NRW
Regionalniederlassung Rhein-Berg
Hauptsitz: Albertstraße 22 in 51643 Gummersbach
Außenstelle: Deutz-Kalker-Straße 18-26 in 50679 Köln

Tel: (0221) 8397 - 0
Fax: (0221) 8397 - 111
E-Mail: kontakt.rnl.rb@strassen.nrw.de

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: [REDACTED]
Gesendet: Samstag, 14. November 2020 22:51
An: Peinelt Norina <Norina.Peinelt@stadt.wuppertal.de>
Cc: [REDACTED]
Betreff: Radweg von Blombacher Brücke nach Oberbarmen

Sehr geehrte Frau Peinelt,

mit einer gewissen Verwunderung bemerke ich, wie konsequent die Nordbahntrasse gekehrt wird und dadurch in einem sehr gut zu befahrenen Zustand bleibt. Kein Laub, das sich auf der neuen Fahrbahn ansammeln kann und sie evtl. rutschig macht. Das ist sehr angenehm zu fahren!

Mein täglicher Arbeitsweg führt mich aber nicht nur über die Nordbahntrasse - ich muss von Lennep nach Sonnborn und auf dem Heimweg fahre ich dazu regelmäßig auf dem Radweg entlang Werbsiepen/Lenneper

Straße.

Dieser Radweg hat an einigen Stellen eine sehr schlechte Fahrbahnqualität (dazu gibt es seit Mitte August einen Bürgerantrag von mir, zu dem ich BIS HEUTE noch keinerlei Reaktion aus der Verwaltung erhalten habe). Zu der schlechten Fahrbahnqualität kommen an einigen Stellen heftige Laubverwehungen (ja, es gibt auch Stellen, die laubfrei sind). Ich hatte in der letzten Woche an einem Abend Mühe sturzfrei durch das frisch zusammengewehte Laub zu kommen.

Können Sie bitte veranlassen, dass dieser Radweg sehr bald (in der KW 47) gereinigt wird und dann auch gereinigt bleibt?

Mit freundlichen Grüßen

A black rectangular redaction box covering the signature of the sender.